



Exitoso regreso del certamen musical al Cerro La Carmelita:

El nuevo escenario construido por la administración del Alcalde Sergio Medel fue inaugurado en grande con fuegos artificiales y una destacada parrilla de artistas. Nicolás Yáñez, representante de Codegua, se alzó como ganador de la competencia, mientras que Carolina Bahamondes, del sector de El Rincón, logró el título de reina del festival.

Exitoso, en grande y como se lo merecía la localidad de La Punta de Mostazal. Así fue el regreso del Festival de la Voz “La Punta Canta en Verano” al nuevo escenario del Cerro La Carmelita, hasta donde llegaron en total más de siete mil personas, quienes bailaron y cantaron con Luis Jara y Noche de Brujas, los artistas nacionales encargados de cerrar cada una de las dos jornadas del certamen musical.

Organizada por la Agrupación Cultural Los Charquicaneros y auspiciada por la administración del Alcalde Sergio Medel Acosta, la versión número 34 del evento musical –que a nivel nacional es uno de los más antiguos- llenó de música, entretenimiento y color las noches del sábado 5 y domingo 6 de febrero pasado.

“Realmente hoy día estamos haciendo historia” destacó el Alcalde Medel, agregando que “el sector de La Punta, es un lugar que por mucho tiempo se sintió dejado de lado y hoy le estamos devolviendo esa capacidad a la gente de sentirse importante. Para eso qué mejor que entregarles un escenario de primer nivel, lo que tiene que ir de la mano de un espectáculo acorde, como el que tuvimos”.

Fuegos artificiales que se extendieron por más de 15 minutos sorprendieron al público y dieron por inaugurado el nuevo escenario para el cual el Alcalde Medel invirtió más de 55 millones de pesos, lugar que fue calificado como un sueño hecho realidad por los vecinos y que recibió a cerca de una decena de artistas locales y nacionales, 12 competidores y cuatro candidatas a reina.

Con la canción “Entre paréntesis”, finalmente, Nicolás Yáñez, representante de Codegua, se alzó como ganador del certamen musical. En tanto, Carolina Bahamondes, del sector de El

Escrito por WroKeN

Miércoles, 09 de Febrero de 2011 01:33 -

---

Rincón, logró el título de reina del festival 2011.

“Noche de Brujas” hizo bailar al público

La Agrupación Folclórica Amigos de la Danza fue la encargada de la obertura de la primera jornada del Festival, que posteriormente recibió al grupo local “Todavía es Tiempo” y la banda “Dead Flowers”, tributo a “Gun’s and Roses”. “Noche de Brujas”, el plato fuerte, hizo vibrar al público con sus éxitos tropicales “Tu primera vez” y “Debería odiarte”, temas que fueron coreados por igual por hombres y mujeres.

El romanticismo de Lucho Jara se apoderó de La Punta

En su segunda jornada, el Festival de La Punta recibió al cantante nacional Luis Jara, que llenó de romanticismo el nuevo escenario. Durante cerca de una hora, el destacado artista recorrió su carrera a través de sus principales éxitos e interactuó con el público. A él se sumaron la banda de rock and roll “Los Caninos”, y el ganador del año 2011, Felipe Lagos, entre otros.



El Alcalde Sergio Medel bailó al ritmo de “Noche de Brujas”, al igual que decenas de asistentes al Festival.



Luis Jara fue el encargado de clausurar a versión 2011 del Festival “La Punta Canta en Verano”.



Durante dos días, más de siete mil personas participaron del certamen musical que auspicia la Municipalidad.

Escrito por WroKeN

Miércoles, 09 de Febrero de 2011 01:33 -

---



La presidenta de la Junta de Vecinos de La Punta, Laura Guevara, destacó la gestión realizada por el Alcalde Medel para la construcción del nuevo escenario.



La Agrupación “Amigos de la Danza” fue la encargada de la obertura en las dos jornadas de Festival.



Con fuegos artificiales fue inaugurado el nuevo escenario del Cerro La Carmelita.



Sorprendido estaba el público con el show pirotécnico que se extendió durante 15 minutos.



Escrito por WroKeN

Miércoles, 09 de Febrero de 2011 01:33 -

---

El cantante Luis Jara bajó del escenario y compartió con una asistente dl show que celebraba 58 años de matrimonio.



Cuatro candidatas a reina se presentaron en el espectáculo musical.



Jóvenes y adultos vibraron con el grupo “Noche de Brujas”.



El Alcalde Medel junto a Laura Guevara, Presidenta de la Junta de Vecinos de La Punta; y Bárbara Angulo, Presidenta de la Agrupación Los Charquicaneros.



El grupo “Todavía es Tiempo” interpretó éxitos de “Mocedades”.